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Un adjectif  singulier qui termine par « -s » ou par « -x » ne 
change jamais au pluriel. 
 

Comment écrire le pluriel des adjectifs en –s ou en -x ? 

 ? 

Grammaire 

 

Exemples : 
 

 Un gros chien        de gros chiens. 
 

 Le repas est délicieux         les repas sont délicieux. 
 

 Un prix bas      des prix bas. 
 

 Un tissu doux  des tissus doux. 
 

 Un homme heureux   des hommes heureux. 
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